



[ManyTone.ManyBass.1.0.VSTi.DVDR-BNT Crack](#)



# PANORAMASTRASSEN

## MAUTSTRASSE KOLM-SAIGURN

Die Höhenstraße führt Sie in einen der schönsten Talschlüsse Europas. Der Nationalpark Hohe Tauern entfaltet sich hier in seiner prächtigsten Vielfalt. Wandern und Goldwaschen sind nur zwei der umfangreichen Tätigkeiten in diesem Teil des Rauriser Tals.

This mountain road leads you to one of the most beautiful valley heads in Europe. Here, Hohe Tauern National Park unfolds in all its magnificent diversity. Hiking and panning for gold are just two of the many different activities awaiting you in this section of Rauris Valley.

Täglich Ostern bis Wintereinbruch. Alle PKW-Insassen benötigen eine SalzburgerLand Card. Daily Easter to onset of winter. All occupants need a SalzburgerLand Card.



**Einmalig freie Fahrt mit dem eigenen PKW**  
one free use for cars



139 B4

FERIENREGION  
NATIONALPARK  
HOHE TAUERN

Kolmstraße 10 / 5661 Rauris  
T +43 6544 8173  
gemeinde@rauris.net  
www.rauris.net

## MAUTSTRASSE FORSTAU

Der 7,5 km lange Schotterweg bis zum Parkplatz bei der Vögeialm (1.360m) führt sie in den malerischen Talschluss des Forstauer Winkltals. Hier genießen Sie die Natur in vollen Zügen – dabei bieten sich vielfältige Möglichkeiten an gemütlichen Wanderungen für die ganze Familie.

The 7.5-kilometre-long gravel road to the parking area at Vögeialm (1,360m) leads you right to the picturesque valley head of the Forstauer Winkltal. Here you can enjoy nature in all its natural splendour – with several different easy hiking routes for the entire family.

24. Mai bis 15. Oktober  
(außer bei Schnee und Eis)  
Mai 24<sup>th</sup> to Oct. 15<sup>th</sup>  
(except in the case of snow and ice)



**Einmalig freie Fahrt mit dem eigenen PKW**  
one free use for cars



140 D3

FORSTAU

Mautstraße Forstau  
Winkl 14  
5552 Forstau  
+43 664 1320 199  
www.forstau.at



Die neue Welt des Wassers.



**WASSER  
WELTEN**  
KRIMML

Faszination pur: Hier wird Wasser zum einzigartigen Anziehungspunkt. Egal ob Naturschauspiel, Wasserfallzentrum, Aquaszenarium oder Outdoor-Aquapark: Dieses Erlebniskonzept begeistert Jung und Alt.

[www.wasserwelten-krimml.at](http://www.wasserwelten-krimml.at)  
+43 6564 20 113



**Download**

---

58e464f20e